











7, 8 y 9 de mayo del 2025, San Nicolás de los Garza, Nuevo León, México.

Organiza La Facultad de Arquitectura de la Universidad Autónoma de Nuevo León, El Colegio de Sonora, La Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Barcelona y El Centro de Política de Suelo y Valoraciones de La Universidad Politécnica de Cataluña.

CONTEXTO

Las ciudades mexicanas enfrentan problemas de expansión descontrolada, contaminación, desigualdad y vulnerabilidad a desastres. Transformar los modelos urbanos hacia enfoques inclusivos, sostenibles y resilientes requiere tecnología, participación ciudadana y diálogo colectivo.

MESAS DE TRABAJO

М	esa	Ì

Imaginarios y Cultura Urbana

Reflexiona sobre la preservación del patrimonio cultural, la gestión de espacios públicos inclusivos y la participación comunitaria para fortalecer la identidad y cohesión social.

Mesa 4

Innovación y Tecnología

Analiza la implementación de tecnologías inteligentes y soluciones digitales para mejorar la gestión y diseño urbano.

Mesa 2

Crecimiento Urbano y Sostenibilidad

Explora estrategias para gestionar la expansión urbana, fortalecer comunidades locales, mejorar la movilidad sostenible y optimizar el uso del suelo y la vivienda.

Mesa 5

Salud y Bienestar Urbano

Propone diseños urbanos que prioricen el bienestar físico y mental, el acceso equitativo a servicios de salud y la meiora de la calidad de vida.

Mesa 3

Cambio Climático y Resiliencia

Enfoca estrategias de mitigación, adaptación al cambio climático, preparación ante desastres y promoción de la economía circular para fortalecer la resiliencia urbana.

Mesa 6

Desigualdad y Exclusión Social

Examina soluciones habitacionales, modelos de gobernanza y revitalización de zonas urbanas para combatir la desigualdad y promover la inclusión.

RESUMENES

Título

Letra en fuente Arial 12 Pts. en negritas, cargado a la izquierda. Solamente la primera letra del título será mayúscula, a menos que se utilice algún nombre propio o sea indispensable. Abajo del título, dejando un renglón en blanco, indicará el nombre del o los autores señalando con nota a pie de página el grado, institución de adscripción académica, departamento y correo electrónico correspondiente.

Palabras clave En la parte final del resumen, incluir 4 palabras clave, misma letra y tamaño, en itálicas.

Mesa de trabajo

Debajo de las palabras clave, dejando un espacio, y con letra en fuente Arial a 11 Pts. y en negritas (mayúsculas), se indicará la mesa de trabajo en la que el autor considere que es más conveniente participar, conforme a la temática de su propuesta para la ponencia. Indicar el tipo de participación: virtual o presencial

Extensión

El resumen tendrá una extensión máxima de 500 palabras, letra normal Arial en 12 Pts. a espacio sencillo (iniciará después de un renglón en blanco del autor o autores).

Envío

Se aceptarán como máximo dos trabajos como ponencia por autor y/o coautor. Los resúmenes se enviarán a: coloquioestudiosurbanos@gmail.com

Límite para envío de resúmenes: 14 de marzo 2025 Resultado de aceptación: 7 de abril 2025. Fecha del congreso: 7, 8 y 9 de mayo 2025

> coloquioestudiosurbanos@gmail.com @POSGRADOEINVESTIGACIONFARQ

@posgrado investigacion far quan l